

# はてな？つうしん

No.3 2019. 11. 20  
高知市立高須小学校  
研究部



ひくはやは  
日が暮れるのが早くなりました。

こうよう  
紅葉はまだかな？



パンジーの苗も育っています



6年生が、2年前の4年生の森林学習でクヌギのほだ木にシイタケの菌を植えました。少し、寒くなった11月9日。とうとうシイタケができました。早速、給食に入れてもらい、全校みんなで大いさぐさいただきました。

これからは干しシイタケにして、6年生は、3学期に皿鉢料理を作ります。おいしい田舎ずしにチャレンジします。楽しみですね。



イヌビワの実



ワタの実



ツワブキの花1



がっきゅうたよ  
学級便り

やなぎ学級 研究授業  
「遊び方を伝えよう」



やなぎ学級3,5組の友だちが、やなぎ学級1,2組の友だちを招待して、おもちゃまつりをしました。まとあてでは、上手に説明したり、お客さんへ上手にお手伝いできました。

さかなつりの担当は、みんなが楽しんで釣れるように工夫をしていました。みんながわくわくしながら、楽しんでいました。

がくねんたいすり  
学年便り

だい2がくねん けんきゅうじゅぎょう  
第2学年 研究授業

「うごく うごく わたしのおもちゃ」

自分たちが作ったおもちゃを使って、一年生を招待しようとしりハーサルをしました。どんなにすると1年生が楽しんでくれるのかな。声かけや、遊び方の工夫を考えました。

